
do Empreendedor, espaço 
inaugurado nesta segun-
da-feira, fruto de parceria 
que envolve o Sebrae e a 
Prefeitura Municipal.

O prefeito de Janiópolis, Ismael Dezanoski está em Curitiba, 
onde mantém contato em vários órgãos do Governo do Esta-
do em busca de recursos para o município. Nesta terça-feira 
(17/5), o prefeito esteve reunido com o Diretor da Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano – SEDU,  Lúcio Tasso e com Felipe 
Garcia, assessor do deputado estadual Márcio Nunes, para tratar 
de vários projetos, em especial o que visa o recape asfáltico 
de diversas ruas de Janiópolis e do Barracão para depósito de 
materiais recicláveis.

A Sociedade Rural de 
Goioerê, em parceria com 
a Prefeitura Municipal, 
programou para esta sexta-
-feira, dia 20, o lançamen-
to ofi cial da Expo-Goio 
2022, festa programada 
para acontecer entre os 
dias 4 e 8 de agosto, por 
ocasião do aniversário do 
município. A expectativa 
é grande e já se fala na 
maior “exposição” de to-
dos os tempos, com shows 
renomados, rodeio, parque 
de diversão, exposição de 
veículos e maquinários. 
“Sem dúvida, será uma 
grande festa”, diz o pre-
sidente Antonio Fernando 
Nunes.

As ações da Prefei-
tura de Goioerê em 
deixar as ruas e ave-
nidas do município 
cada vez mais bonitas 
e asfaltadas não pa-
ram. Nesta semana, 
dando sequência ao 
plano de melhorias 
no município, a pa-
vimentação foi in-
tensificada nas ruas 
do Parque Industrial.

DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos EDIÇÃO: 3820 R$ 3,50
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Rancho Alegre ganha 
Sala do Empreendedor 

Asfalto continua 
chegando em 
mais ruas do 

Parque Industrial

Janiópolis terá R$ 1 milhão 
para recape de ruas centrais

Expo-Goio 2022: vem aí a maior 
“exposição” de todos os tempos

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social de Moreira 
Sales, juntamente com o Con-
selho Tutelar e o CMDCA, 
organizaram uma campanha 
para atrair a atenção da po-
pulação para este assunto, 
que por muitas vezes não é 
lembrado ou dada a devida 
importância.

Moreira Sales: atividades 
marcam campanha 

de Combate ao Abuso e 
Exploração Infantil

A Prefeitura de Quarto Cen-
tenário, através da Secretaria 
Municipal de Agricultura e Meio 
Ambiente, repassou na manhã 
desta quarta-feira, dia 18, para a 
Associação de Produtores da Vila 
Rural Porta do Céu, R$ 76.380,00 
em equipamentos agrícolas e 
veículos.

Associação de Produtores 
recebe R$ 76 mil

em equipamentos em 
Quarto Centenário

Empreendedores in-
dividuais, micro e pe-
quenas empresas do 
município de Rancho 
Alegre D’Oeste, já po-
dem contar com a Sala 

PAGINA 02CONTRA-CAPA
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Associação de Produtores recebe R$ 76 mil
em equipamentos em Quarto Centenário

A Prefeitura de Quarto 
Centenário, através da 
Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Am-
biente, repassou na manhã 
desta quarta-feira, dia 18, 
para a Associação de Pro-
dutores da Vila Rural Porta 
do Céu, R$ 76.380,00 em 
equipamentos agrícolas e 
veículos.

Em evento realizado 
na sede da secretaria, foi 
assinado o Termo de Ces-
são de Uso na presença 
do prefeito Akio Abe e do 
secretário Rogério Casa 
Branca. “Uma ação impor-
tante, com os agricultores 
recebendo implementos 

agrícolas para auxiliar 
no desenvolvimento das 
suas atividades”, disse o 
prefeito Akio.

O secretário Rogério 
Casa Branca lembrou que 
existe um número expres-
sivo de famílias que na 
Vila Rural que não pos-
suem trator para preparar 
suas terras e que a partir 
de agora os serviços se-
rão agilizados e feitos no 
tempo certo.

Entre os equipamentos 

cedidos estão uma carreta 
agrícola, pulverizador de 
barra, trator agrícola e uma 
Kombi furgão. ‘Em nome 
de todos da associação, 
nossos agradecimentos ao 
prefeito Akio, ao secretá-
rio Rogério e a todos da 
administração”, disse o 
presidente Lúcio Ferreira.

O evento ainda foi pres-
tigiado pelos vereadores 
Gelson Caires, Alécio 
Magão, Yuri Cardoso e 
Gilberto Mendes

O prefeito Akio, vereadores e outras lideranças exibem termo de cessão de uso

O prefeito Akio e o presidente Lucio Ferreira

Apae: alunos fazem seletiva 
para as Olimpíadas Estaduais

Alunos das Apaes de 
cinco cidades, estiveram 
reunidos nesta quinta-
-feira em Goioerê, onde 
participaram de uma mo-
vimentada seletiva para a 
Olimpíada Estadual, que 
acontece no mês de agosto.

De acordo com o pro-
fessor ‘Kleber Paraíba’, 
as seletivas aconteceram 
em várias modalidades, 
como atletismo, basquete 
– masculino e feminino – e 
futsal. A competição está 
prevista para acontecer de 
23 a 28 de agosto.

O professor ‘Paraíba’ 
cita que Goioerê conseguiu 
classifi car 15 alunos para a 
competição, em várias mo-
dalidades. “Nossa cidade 
sempre foi destaque nessa 
competição e acreditamos 
que desta vez não será 
diferente”, diz ele.

Entre as cidades que 
estiveram em Goioerê, 
destaque para Altamira 
do Paraná, Campina da 
Lagoa, Ubiratã e Nova 
Cantu.

Aquece II
No ano passado mais de 

50 mil peças foram arreca-
dadas e distribuídas à popu-
lação vulnerável. Neste ano, 
espera-se que a população 
continue se solidarizando 
e contribuindo para ajudar 
que as pessoas que mais 
sofrem com o frio possam 
ser atendidas e aquecidas 
no inverno. A campanha 
vai até o dia 28 de junho. 
Mais informações no www.
aqueceparana.pr.gov.br. A 
campanha é Superintendên-
cia Geral de Ação Solidária 
com apoio da Secretaria de 
Comunicação Social e da 
Cultura e a Defesa Civil.

Formadores
A Secretaria Estadual 

da Educação já registrou 
18,2 mil inscrições para 
25 mil vagas nos grupos 
no programa Formadores 
em Ação. O programa con-
siste em grupos de estudos 
liderados por professores da 
própria rede estadual, que 
têm a proposta de abordar 
a prática em sala de aula 
aliada a metodologias ativas 

e tecnologias educacionais.

Projetos
A Fundação Araucária 

destinará mais de R$ 620 
mil para projetos relacio-
nados à sustentabilidade 
e qualidade de vida, por 
pesquisadores dos campi 
da UTFPR e da Unioeste 
na região.

Homenagem ao Cam-
pana

A Assembleia Legisla-
tiva aprovou requerimento 
do deputado Luiz Fernando 
Guerra (União Brasil) para 
homenagem póstuma ao 
jornalista e escritor Fábio 
Campana. A homenagem, 
no dia 13 de junho, marcará 
o aniversário do primeiro 
ano de seu falecimento e 
terá a participação da pro-
fessora Denise de Camargo, 
da fi lha Izabel Campana, do 
fi lho Rubens Campana e do 
neto Antônio. Izabel é ad-
vogada e artista plástica em 
Quito, no Equador, mãe de 
António, de 5 anos. Rubens 
integra o corpo diplomático 
do Brasil em Israel.

Aquece Paraná
Na terceira edição, a campanha Aquece Paraná arrecada 

doações para combater o frio do inverno. A doação de co-
bertores é o foco da campanha, mas serão aceitas roupas de 
inverno novas ou em bom estado de uso. Os itens podem ser 
levados até os quartéis do Corpo de Bombeiros e escritórios 
regionais da Secretaria de Justiça, Família e Trabalho. Tam-
bém é possível doar por meio do aplicativo Paraná Solidário, 
que conecta o doador com as instituições.

A seletiva aconteceu na manhã de ontem

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Asfalto continua chegando em 
mais ruas do Parque Industrial

As ações da Prefeitura de 
Goioerê em deixar as ruas e 
avenidas do município cada 
vez mais bonitas e asfaltadas 
não param. Nesta semana, 
dando sequência ao plano de 
melhorias no município, a 
pavimentação foi intensifi cada 
nas ruas do Parque Industrial.

De acordo com o prefeito 
Betinho Lima, em todas as ruas 
do parque será aplicado um as-
falto moderno na manutenção e 
conservação das vias, O CBUQ 
(Concreto Betuminoso Usina-
do a Quente), que é um material 
que resiste mais aos efeitos do 
clima e tráfego pesado.

Obras seguem sendo realizadas: além do Parque Industrial, serviços acontecem em Jaracatiá, Universitário e Mutirão

OUTROS BAIRROS: - 
Além do Parque Industrial, 
a Prefeitura também está as-
faltando as ruas do Conjunto 
Águas Claras, que há quarenta 
anos espera por este benefício.

A administração municipal 
também está pavimentando 
diversas ruas no Distrito de 
Jaracatiá, localidade que há 
sessenta anos sonhava em ver 
suas ruas asfaltadas. Além do 
asfalto, as ruas estão ganhando 
galerias de águas pluviais e 
meio-fi o.

INVESTIMENTOS: - No 

 Expo-Goio será lançada 
nesta sexta-feira, dia 20  
A Sociedade  Rura l 

de Goioerê, programou 
para es ta sexta - fe ira , 
d ia 20, o lançamento 
oficial da Expo-Goio de 
2022, festa programada 
para acontecer entre os 
dias 4 e 8 de agosto, por 
ocasião do aniversário do 
município.

A expectativa pela fes-
ta é grande, uma vez que 
por conta da pandemia da 
Covid-19, por dois anos o 
evento não foi realizado. 
“Há uma expectativa e 
esperamos correspon-
der ao anunciarmos os 
shows deste ano”, diz o 
presidente da Sociedade 
Rural, Antonio Fernando 
Nunes.

De acordo com Nunes, 
também na sexta-feira a 
prefeitura deverá anun-
ciar o show do aniversá-

O presidente da Sociedade Rural, Fernando Nunes

rio de Goioerê, tradicio-
nalmente oferecido para 
a população com entrada 
franca, para comemorar 
o aniversário da cidade.

Ainda segundo o pre-

sidente da Sociedade Ru-
ral, além do lançamento 
da festa, na sexta-feira  
será inaugurado o Centro 
de Eventos do Parque de 
Exposições de Goioerê.

Produção em alta e oportunidades de emprego
 marcam Dia da Indústria no Paraná

A indústria responde por 
26% do Produto Interno 
Bruto (PIB) do Paraná, a 
soma de todas as riquezas 
produzidas no Estado. Esse 
importante papel para o 
desenvolvimento é a prin-
cipal marca a ser lembrada 
quando o setor comemora 
mais um Dia Nacional da 
Indústria, celebrado em 
25 de maio. Um segmento 
que segue em crescimento 
e com grande demanda por 
profi ssionais qualifi cados.

A Federação das In-
dústrias do Paraná (Fiep) 
destaca que são 68 mil em-
presas sob a representação 
institucional da entidade. 
Juntas, eles empregam 
mais de 916 mil trabalhado-
res. “A indústria do Paraná 
é forte e diversifi cada, com 
importantes polos em to-
das as regiões do Estado”, 
afirma o presidente da 
Fiep, Carlos Valter Martins 
Pedro.

Mesmo apre sentando 
desaceleração em seu ritmo 
de crescimento, devido prin-
cipalmente a aumentos de 
custos causados pelo cenário 
econômico, a indústria para-
naense segue com resultados 
relevantes. No acumulado 
dos últimos 12 meses, a pro-
dução industrial do Estado 
cresceu 5,8%, enquanto a 
média nacional foi de 1,8%. 
O desempenho se refl ete tam-
bém no nível de emprego. No 
primeiro trimestre de 2022, 
o setor abriu 10.406 novos 
postos de trabalho.

Oportunidades – E se a 
indústria segue contratando, 
vai demandar ainda mais 
profissionais qualificados 
nos próximos anos. O Mapa 
do Trabalho Industrial, divul-
gado pelo Senai, aponta que 
até 2025 o Paraná precisará 
qualifi car 833,5 mil pessoas 
em ocupações industriais, 
sendo 163,9 mil em formação 
inicial – para repor inativos e 
preencher novas vagas, com 

oportunidades para quem 
quer ingressar no setor.

Referência em educação 
profi ssional, o Senai conta 
com o maior complexo de 
laboratórios integrados 
do Paraná. Com métodos 
ativos de aprendizagem, 
aproximando a prática 
educacional à realidade 
fabril, a instituição está 
preparada para qualifi car 
os profi ssionais de que o 
setor necessita.

Conheça os cursos que o 
Senai oferta no Paraná

QR code:
senaidofuturo.com.br

Indústria contribui para o crescimento econômico 
e gera oportunidades de emprego e renda
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)Colégio Cívico-militar empossa 
Grêmio Estudantil em Goioerê

Alunos do Colégio Cí-
vico-militar Vila Guaíra de 
Goioerê, elegeram na noite 
da última quarta-feira, a pri-
meira diretoria do Grêmio 
Estudantil da instituição.

A eleição e posse acon-
teceram na presença da 
técnica pedagógica Vanes-
sa Roratto, bem como da 
diretora geral do colégio, 

Janete Correia, diretores 
militares, representantes da 
APMF e pais.

Durante sua fala, a dire-
tora explicou que o Grêmio 
Estudantil é uma forma de 
organização colegiada, com-
posta pelos alunos da escola 
com o objetivo de represen-
tar o seu corpo discente de 
forma livre e autônoma. 

Entre os objetivos, estão 
a promoção do diálogo entre 
estudantes e os profi ssionais 
que atuam na unidade, como 
professores, coordenadores 
e diretor, além da defesa dos 
interesses do alunado, além 
de ser o responsável por 
realizar atividades culturais 
e esportivas no ambiente 
escolar. 

Eleição e posse da diretoria aconteceu na ultima quarta-feira

total são cerca de R$ 15 milhões 
em obras de asfalto realizadas 
em Goioerê. “Temos um com-
promisso de nosso mandato, 
asfaltarmos todas as ruas da 

cidade. Estamos trabalhando 
para que isso possa acontecer”, 
destaca o prefeito.

Betinho faz questão de 
lembrar do apoio que o Go-
verno Estadual tem dado à sua 

administração. “Sem o apoio 
do governo a gente não con-
seguiria avançar como estamos 
avançando”, comenta.

Sempre que pode, ele agra-
dece ao governador Ratinho 

Júnior, bem como aos depu-
tados Márcio Nunes, Sandro 
Alex, Marcel Micheleto e o 
ex-secretário Beto Preto. “São 
parceiros de primeira hora”, 
frisa.

O prefeito Betinho Lima
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Janiópolis terá R$ 1 milhão 
para recape de ruas centrais

O prefeito de Janiópolis, 
Ismael Dezanoski está em 
Curitiba, onde mantém contato 
em vários órgãos do Governo 
do Estado em busca de recur-
sos para o município. Nesta 
terça-feira (17/5), o prefeito 
esteve reunido com o Diretor da 
Secretaria de Desenvolvimento 
Urbano – SEDU,  Lúcio Tasso 
e com Felipe Garcia, assessor 
do deputado estadual Márcio 
Nunes, para tratar de vários 
projetos, em especial o que visa 
o recape asfáltico de diversas 
ruas de Janiópolis e do Barra-
cão para depósito de materiais 
recicláveis.

Conforme o prefeito, a 
viagem foi bastante proveito-
sa, pois conseguiu avançar o 
andamento do projeto que visa 
o investimento de R$ 1 milhão 
a fundo perdido para recapear 
ruas centrais da cidade. Ismael 
lembra que esses recursos fo-
ram viabilizados numa parceria 
entre os deputados estaduais 

O prefeito Ismael durante audiência na SEDU em Curitiba:
 recursos garantidos e já liberados

Rancho Alegre ganha Sala do Empreendedor 
Empreendedores indi-

viduais, micro e pequenas 
empresas do município de 
Rancho Alegre D’Oeste, 
já podem contar com a 
Sala do Empreendedor, 
espaço inaugurado nesta 
segunda-feira, fruto de 
parceria que envolve o 
Sebrae e a  Pre feitura 
Municipal. 

De acordo com o pre-
feito Cássio Zanuto, o 
local vai favorecer o aces-
so aos empreendedores 
da cidade, a uma série 
de soluções, produtos e 
serviços direcionados ao 
fortalecimento da econo-
mia e ao dinamismo de Inauguração foi prestigiada por diversas lideranças do município

negócios e vocações do 
município.

Na opinião do prefei-
to, trata-se de conquis-
ta importante, que vai 
contribuir e muito para 
fomentar o empreende-
dorismo e a geração de 
novos negócios no muni-
cípio. “Sem dúvida, com 
a Sala do Empreendedor, 
iremos proporcionar aos 
ranchoalegrenses, ca -
pacitação e condições 
para que possam ter seu 
próprio negócio”, avalia 
o prefeito.

AUTORIDADES: - 

Além do prefeito Cássio, 
participaram da inaugu-
ração os vereadores Au-
gusto de Souza Campos, 
Toninho Amaro, Valéria 
Minervino e José Antonio 
Zanuto.

Pelo Sebrae estiveram 
presentes o gerente re-
gional noroeste, Wendell 
Gussoni, bem como o ges-
tor de ambientes de negó-
cios, escritório de Campo 
Mourao, Sandro Nasser, 
gestor de empreendedo-
rismo do escritório de 
Campo Mourão, Gabriel 
Roscoz e a consultora do 
Sebrae, Regina Cruz

O prefeito Cassio Zanuto destacou a 
importância da Sala do Empreendedor

Márcio Nunes e Alexandre 
Curi.

“Esse recurso, da ordem 
de R$ 1 milhão já foi liberado, 
nossa equipe já fez os projetos 
e estamos aguardando para 
assinar o convênio”, informou 

o prefeito Ismael.

BARRACÃO DE RECI-
CLÁVEIS: O prefeito esteve 
também na Secretaria de De-
senvolvimento Sustentável e 
Turismo – SEDEST para tratar 

sobre a situação do Barracão 
para depósito de materiais re-
cicláveis. Ele recebeu a notícia 
que a licitação já foi autorizada. 
Serão investidos R$ 566 mil de 
recursos viabilizados pelo de-
putado estadual Márcio Nunes.



SEXTA-FEIRA E SÁBADO, 20 E 21 DE MAIO DE 2022 P05

Aumenta fl uxo de pacientes com 
suspeitas de dengue em Goioerê
É grande o fl uxo de pacientes 

com suspeitas de dengue em 
Goioerê. E por falta de insumos, 
inclusive em nível estadual, os 
exames para constatação da doen-
ça estão suspensos no município.

O último índice divulgado 
nesta semana, aponta 2,9% de 
infestação e segundo a Secretaria 
de Saúde, Goioerê vive médio 
risco de situação de epidemia, 
com os pacientes  elevando o 
fl uxo nas unidades de saúde.

OS ÍNDICES: - Em relação 
aos números passados, os índi-
ces desta semana são menores, 
caindo de 7,3% em março - para 
2,9% em maio.

Mas apesar da queda, o 
número de casos da doença au-
mentou e o que tem preocupado 
as autoridades, é que cerca de 
70% dos focos coletados foram 
encontrados em terrenos bal-
dios. “Infelizmente os terrenos 
baldios ainda são nosso maior 
problema”, diz a secretária de 
Saúde, Gabriela Martins.

O levantamento apresentado 
nesta semana, é resultado de 
visitas feitas pelos agentes de 
endemias em 440 imóveis na 
cidade.  Pelos números, de cada 

100 imóveis, 3 estão com focos 
do mosquito da dengue.

Segundo a Secretaria de 
Saúde, o índice de 2,9% indica 
médio risco para uma epidemia, 
entretanto, a comunidade precisa 
estar atenta. “Não podemos 
descuidar. Apesar dos números 
terem sido baixo, temos que 
continuar vigilantes e atentos”, 
cita a secretária.

Mesmo com índices de 
infestação baixos, o número de 
casos de dengue registrados de 
janeiro até agora – 21 no total – é 
maior que os registrados durante 
todo o ano passado, que foi de 
apenas 14.

A equipe de endemias está 
intensifi cando as ações de blo-
queios químicos e mecânicos 
dos casos notificados, assim 
como as vistorias. A intenção é 
não permitir que haja infestação 
e novos casos seja registrados.

A secretária Gabriela cita que 
a além de limpar os quintais, a 
população precisa evitar jogar 
lixo nas ruas e principalmente 
nos terrenos baldios. “O poder 
público está fazendo sua parte. 
Se todos colaborarem a gente 
vence essa guerra”, diz ela.Números divulgados nessa semana preocupam saúde de Goioerê

Associação de academias de karatê vai 
desenvolver projeto social em Goioerê

Um projeto social im-
portante foi aprovado nesta 
semana pela Câmara Mu-
nicipal. Trata-se da decla-
ração de utilidade pública 
municipal, da Associação 
União Danketsu de Goioerê 
– AUDGRÊ.

A entidade é formada 
por quatro academias de 
karatê, que se uniram para 
desenvolver um projeto 
com grande alcance social, 
visando facilitar o acesso 
das crianças mais pobres a 
esta prática esportiva.

De acordo com os vere-
adores Helton Maia e Fabio 
Plaza, autores do projeto 
de utilidade pública, fa-
zem parte da AUDGRE as 
academias Águas Claras, 
Nintai, Soares e Nishiami. 
“Com essa união, preten-
demos levar a prática do 
karatê para os bairros e 
assim atendermos aque-
las crianças que os pais 
não possuem condições 
fi nanceiras de pagar uma 
mensalidade na academia”, 
disse Maia.

O projeto que declara de 
utilidade pública municipal 
a entidade, vai fortalecer 
a associação através do 
apoio do poder público. 
“Já estamos pleiteando um 
recurso de R$ 20 mil, que 
será utilizado para compra 
de kimonos”, citou o vere-
ador Fábio Plaza.

Helton Maia destaca que 
a proposta da AUDGRE 
é inédita e deverá servir 

Projeto foi aprovado durante essa semana pela Câmara Municipal
de modelo para outras 
cidades. “A união dessas 
quatro academias, através 
da visão dos senseis Má-
rio Ronei Bento, Jerimoto 
Gaspar, Gabriel Soares e 
Elton Gomes, vai possibi-
litar que muitas crianças de 
nossa cidade sejam ajuda-
das através de uma prática 
esportiva”, disse ele.

O sensei Mario Ronei 
Bento cita que a AUDGRE 
surgiu com o propósito 
de fomentar o karatê na 
sua essência, na busca do 
equilíbrio e do vazio. “O 
karatê signifi ca caminho 
das mãos vazias. Mas vazia 
de armas, como a inveja, a 
cobiça e o orgulho”, disse 
ele, explicando que a ideia 
é transformar esse vazio em 

algo que possa ser benéfi co 
para o ser humano.

“A luta que se propõe no 
karatê não é soco e chute. 
A luta é interna para ter 
paciência, respeito e auto-

controle, para transformar a 
sociedade em algo melhor”, 
declarou, citando que aí está 
a importância de facilitar o 
acesso das crianças mais po-
bres a esta prática esportiva.

Inscrições para o exame da EJA se
encerram nesta sexta-feira, dia 20

Termina nesta sexta-
-feira, dia 20, o prazo para as 
inscrições aos exames esta-
duais da Educação de Jovens 
e Adultos – EJA - voltados à 
conclusão do ensino médio. 
Para se inscrever, os partici-
pantes devem ir presencial-
mente a uma das escolas que 
aplicarão o exame, levando 
RG ou outro documento 
pessoal com foto.

As provas serão aplicadas 
de 22 de junho a 4 de julho, 
na escola onde o candidato 
tiver realizado a inscrição. 
Os exames serão em formato 
online, feitos em compu-
tadores disponibilizados 

pela instituição de ensino. O 
candidato deve ter, no ato da 
inscrição, 18 anos completos.

Formam o conteúdo ques-
tões das disciplinas de língua 
portuguesa, língua estran-
geira moderna (inglês), arte, 
educação física, matemática, 
geografi a, história, fi losofi a, 
sociologia, biologia, física e 
química. 

De acordo com a Secreta-
ria de Estado da Educação, o 
EJA é uma grande oportuni-
dade para aquelas pessoas que 
não tiveram a oportunidade 
de estudar e concluir seus 
cursos. Interessados devem 
se apressar.
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Moreira Sales: atividades marcam campanha 
de Combate ao Abuso e Exploração Infantil

A Secretaria Muni-
cipal de Assistência 
Social de Moreira Sa-
les, juntamente com o 
Conselho Tutelar e o 
CMDCA (Conselho 
Municipal dos Direi-
tos da Criança e do 
Adolescente), organi-
zaram uma campanha 
para atrair a atenção 
da população para 
este assunto, que por 
muitas vezes não é 
lembrado ou dada a 
devida importância.

A ação contou com 
panfletagem para a 
população e cola-

gem de adesivos nos 
carros que passavam 
pela avenida, funcio-
nários de mercados e 
postos de combustí-
veis estão usando a 
camiseta para levar 
a mensagem cada vez 
mais longe.

Também foram en-
feitados os canteiros 
da avenida João The-
otonio com f lores 
amarelas para sim-
bolizar a importância 
desta data.

O objetivo é pro-
teger crianças e ado-
lescentes, se atente 

a qualquer mudança 
brusca de comporta-
mento, alteração de 
humor entre retrai-
mento e extroversão, 
fugir do contato so-
cial,  falta de con-
fiança e medo das 
pessoas, marcas de 
agressão, queda no 
desempenho escolar, 
chegar muito cedo 
ou sair mais tarde da 
escola (num esforço 
de escapar da situação 
do lar), entre outros 
comportamentos fora 
do habitual, denun-
cie.

Evento contou com a realização de um adesivaço em veículos do município

Em razão da queda 
brusca de temperatura, 
as doações de sangue ao 
Hemonúcleo de Campo 
Mourão, caíram signi-
ficativamente, gerando 
preocupação ao órgão e 
hospitais.

De acordo com as in-
formações, a unidade já 
apresenta uma redução 

Hemonúcleo faz apelo 
por doações de sangue

de 30% nas coletas, sendo 
necessárias 50 doações 
por dia para conseguir 
equilibrar o estoque e 
atender às demandas de 
pacientes em toda a região 
da Comcam.

“O frio chegou e pre-
cisamos da solidariedade 
dos doadores”, comenta a 
diretora do órgão, citando 

que a população precisar 
estar consciente sobre a 
necessidade de continuar 
sendo doador mesmo no 
inverno.

O atendimento é feito 
por meio de Agendamen-
to pelo site  www.saude.
pr.gov.br/doacao ou pelo 
Whatsapp (44) 99878 
3811 (whatsapp)

http://www.saude.
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